

Flächennutzungsplan: Großer Erfolg für die Bürgerinitiativen

Als großen Erfolg wertet das Bündnis der Bürgerinitiativen (BBI-GL) die Zahl der Eingaben der Bürgerinnen und Bürger zum Entwurf des Flächennutzungsplans: 2.370 Stellungnahmen zeigen, wie ernst es den Bürgern mit dem Wohl der Stadt sei.

Man gehe davon aus, dass die Eingaben sehr dezidiert und mit großer Sachkenntnis abgefasst worden seien. Das Bündnis bedankt sich bei allen beteiligten Bürgerinnen und Bürgern für ihr erneut großes Engagement, das sich bereits bei der Offenlage des Vorentwurfes gezeigt habe.

BBI-GL erwartet nun von der Stadt eine umfassende Prüfung und Berücksichtigung der Stellungnahmen. Jeder Bürger habe ein Anspruch auf Information. Die Bürgerinitiativen selbst wollen in den nächsten Monaten erneut die Politiker in den Ausschüssen und im Rat überzeugen, die immer noch auf falscher Basis beruhenden und überzogenen Pläne zum Flächenverbrauch zurückzunehmen.

Bündnis der Bürgerinitiativen zum Flächennutzungsplan

Pressekontakt: Rainer Röhr, mobil 0170-2293088
Marc Schneider, Tel. 02202-979 03 31